
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal - CREA-DF

SÚMULA

REUNIÃO:    Ordinária Nº 191 - Diretoria - DIRETORIA

LOCAL:    Plenário do Crea-DF

DATA:    03/07/2024 HORÁRIO:   12:26hs às 13:56hs

PARTICIPANTES

NOME CARGO / FUNÇÃO AUSÊNCIA

  Gláucia Rocha Lopes De Faria Secretário -

  Wallace Gomes De Araújo
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Maxwell Simes De Souza Paiva
Conselheiro Titular / Vice

Presidente
-

  Debora Tomaz Cantuaria Clemente
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Luiz Soares Correia2
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

 

LISTA DE AUSENTES

  Adriana Resende Avelar De

Oliveira

Conselheiro Titular /

Presidente
Não justificada.

  Géssica De Souza Lima Xavier - Não justificada.

  Peter Alexander Da Costa Lange Assessor Não justificada.

  Raquel Ribeiro Rodrigues Rocha Secretário Não justificada.



  Rosangela Simonetti Assessor Não justificada.

  Silvio Sakata Assessor Não justificada.

PAUTA / PRINCIPAIS RESULTADOS OBTIDOS

1 - Verificação de Quorum -

Após a verificação do quórum, deram início aos trabalhos. Participaram como

ouvintes: Allison Barbosa - SFT, Leonardo Medeiros - SRI, Áquila Silva - ADH,

Gilberlândio Medeiros - GAB.

2 - Discussão e Aprovação da Súmula da Reunião Anterior -

Súmula aprovada, por unanimidade. Votaram Favoravelmente os senhores

diretores: Debora Tomaz Cantuaria Clemente | Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio |

Luiz Soares Correia | Maxwell Simes De Souza Paiva | Wallace Gomes De Araújo.

3 - Comunicados -

A Presidente Adriana informou visita realizada ao CRO 11, nesta data, pela manhã,

onde foi assinada a renovação do Acordo de Cooperação Técnica com o Exército. 

Diretor Luiz Correa solicitou verificar o que a Áquila, Chefe do ADH, ficou de

apresentar nesta reunião da Diretoria e que foi solicitado na reunião anterior. Dar um

feedback.

A Diretora Débora questionou o fato de terem tirado ela do grupo de whatsapp da

Comissão de Acessibilidade.

Em resposta ao questionamento da Diretora Débora a  Diretora Diolivia salientou

que talvez seja porque as áreas estão atualizando os nomes dos membros de todas as

comissões, no entanto solicitaram que os fatos sejam devidamente esclarecidos junto

à GAC.

4 - Discussão dos Assuntos de Interesse Geral -

4.1 - Contrato de Cooperação Técnica: equipe técnica -



A Diretora Diolivia falou que os contratos de acordo de cooperação técnica são

muito bons, porém falta equipe técnica para fazer o uso. Exemplo CAU-DF,

onde recebe-se as informações, porém não tem pessoal técnico responsável por

analisar e fazer  o filtro do que se pode dar andamento. Solicitou desta forma

que a presidência providencie indicações dos funcionários que ficarão

responsáveis por operacionalizar as informações recebidas através dos ACT.

4.2 - Apoio/Assistência equipamentos -

Questionamentos da Diretora Diolivia:

1) Seguro dos carros: a Superintendente Rosângela informou que o contrato do

seguro já está assinado, no entanto a seguradora pediu 12 dias úteis para

emissão da apólice, ressaltou ainda que está falta ___- dos carros, que está

dependendo da emissão de uma Procuração, mas que as providências já estão

sendo tomadas

2) Telefones dos Agentes Fiscais: A Presidente Adriana informou que o Crea-

DF já assinou  o contrato com a TIM e que está faltando apenas a assinatura da

operadora. A SAF já está em tratativas junto ao representante da TIM que virá

fazer a assinatura de forma presencial.

4.3 - Programa de cadastro do inventário da CAESB -

Maxwell falou que a CAESB desenvolveu aplicativo para controle patrimonial.

Está em tratativas junto a CAESB para fechar o Acordo de Cooperação para

disponibilizar o aplicativo de forma gratuita para o Crea-DF, visando otimizar

o controle do patrimônio. O Acordo de Cooperação já está minutado, Maxwell

irá apresentar. Aproveitando o ensejo o Superintendente Allison Barbosa

perguntou se não poderia ser firmado também acordo com a CAESB para

disponibilização de dados de clientes visando facilitar a fiscalização do Crea-

DF, porém Maxwell informou que esse tipo de acordo não pode ser firmado,

em função a LGPD.

4.4 - Procedimento de Gestão e Alinhamento Organizacional -



SAF - Rosangela fez leitura de uma carta, salientando inúmeras situações que

estão inviabilizando o andamento dos trabalhos da Superintendência, em

função das interferências do Diretor Financeiro. Diante do exposto, a Sra.

Rosângela informou seu afastamento da Superintendência Administrativa e

Financeira. A Presidente Adriana informou que a situação estava insustentável,

pois estaria afetando o andamento dos trabalhos. o Vice Presidente Maxwell

pediu para que a Sr. Rosângela repensasse sua decisão. A Diretora Diolivia se

compadeceu como mulher e profissional e ressaltou que a Rosângela seria peça

fundamental para o Conselho e se disponibilizou para prestar apoio. Informou

que a sua diretoria está aqui somente para agregar e ajudar. A Diretora Débora

falou que as coisas são resolvidas sem exposição e que as denúncias

apresentadas pela Rosângela são graves e que poderia contar com o apoio da

sua diretoria. o Diretor Walacce também se colocou a disposição da

Superintendente. o Diretor Luiz Correa informou que quer tomar conhecimento

do conteúdo da Carta para ter o direito de resposta e apresentar suas

ponderações e solicitou também a gravação dessa reunião.

4.5 - Referendo da Portaria nº 197/2024-PRES - Altera data da reunião da

Diretoria do mês de julho -

Portaria referendada por unanimidade. Votaram favoravelmente os senhores

diretores: Debora Tomaz Cantuaria Clemente | Maxwell Simes De Souza Paiva

| Wallace Gomes De Araújo | Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio | Luiz Soares

Correia.

5 - Extra-Pauta -

5.1 - Plano de trabalho da Comissão de Normas e Procedimentos -

Plano de Trabalho aprovado por unanimidade. Votam favoravelmente os

senhores diretores: Maxwell Simes De Souza Paiva | Diolivia Alves Carvalho

Tibúrcio | Wallace Gomes De Araújo | Debora Tomaz Cantuaria Clemente |

Luiz Soares Correia.

O Diretor Wallace aproveitou para falar das divergências de tramitação de

processos e posicionamento dentro das câmaras e no Conselho em geral.



Wallace Gomes De Araújo

Diretoria Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio

Diretoria

Maxwell Simes De Souza Paiva

Vice Presidente

Debora Tomaz Cantuaria Clemente

Diretoria

Luiz Soares Correia2

Diretoria

CONSIDERAÇÕES FINAIS

Em não se tendo mais nada a ser discutido a reunião foi encerrada às 13h56.


